

## **NOTAS EXPLICATIVAS AL INFORME FINANCIERO SEMESTRAL (2ndo semestre 2011)**

### **1) Principios Contables**

#### *Estados Financieros Consolidados*

Los Estados Financieros Consolidados intermedios han sido elaborados conforme a las Normas Internacionales de Información Financiera vigentes a la fecha, habiéndose aplicado de manera uniforme con respecto a las últimas Cuentas Anuales aprobadas y auditadas.

A efectos de comparación de la información, el Grupo presenta en el Balance de Situación Consolidado, la Cuenta de Pérdidas y Ganancias Consolidada, el Estado de Flujos de Efectivo Consolidado y el Estado del Resultado Global Consolidado, además de las cifras del ejercicio anual terminado el 31 de diciembre de 2011, las correspondientes al ejercicio anual terminado el 31 de diciembre de 2010.

#### *Estados Financieros Individuales*

Los Estados Financieros Individuales de S.A. Damm han sido elaborados conforme a lo regulado en el Plan General Contable aprobado por el RD 1514 / 2007 del 16 de noviembre de 2007.

### **2) Estimaciones y Juicios Contables**

Las estimaciones y juicios contables utilizados por el Grupo en este periodo intermedio se han aplicado de manera uniforme con los empleados en las últimas Cuentas Anuales aprobadas, correspondientes al ejercicio 2010.

### **3) Principales variaciones en el Perímetro de Consolidación**

#### *Entidades asociadas*

##### Grupo Rodilla

- En el ejercicio 2010 Grupo Damm integraba la participación en el Grupo Rodilla, que ascendía a un 35%, por el método de puesta en equivalencia. Durante el ejercicio 2011 Grupo Damm ha incrementado significativamente su participación en el Grupo Rodilla, alcanzando una participación al final de la operación del 76%. Incremento materializado mediante una ampliación de capital. Por lo tanto, Grupo Damm ha pasado a registrar dicha participación en el presente ejercicio por el método de integración global. Dado que dicha operación fue materializada al cierre del ejercicio 2011, la cuenta de pérdidas y ganancias del Grupo Damm no incorpora los resultados propios del Grupo Rodilla por integración global.

### **4) Activos y Pasivos Contingentes / Litigios**

No existen en el Grupo, al cierre del segundo semestre de 2011, ni activos ni pasivos contingentes significativos.

### **5) Deudas con Entidades de Crédito**

El Grupo ha atendido de manera satisfactoria los importes de sus deudas financieras a su vencimiento.

En el ejercicio 2011, el Grupo ha formalizado con diversas entidades financieras de primer nivel, contratos de financiación (en líneas de préstamo y crédito) por un importe de disposición cercano a los 300 millones de euros con el objetivo de renovar sus líneas de financiación a largo plazo y mantener la adecuada estructura de su deuda corporativa.

### **6) Dividendos Pagados, Información Segmentada, Transacciones con Partes Vinculadas**

Dentro de la “Información Financiera Seleccionada”, en las notas 12, 15 y 18 se incluye la información respecto de Dividendos, Segmentos y Transacciones con Partes Vinculadas.

## **7) Hechos posteriores**

El consorcio formado por las entidades DAMM, COBEGA y VICTORY TURNAROUND resultó adjudicatario de la unidad productiva de batidos propiedad de CACAOLAT, S.A., en los términos del auto dictado por el Juzgado Mercantil número 6 de Barcelona en fecha del pasado martes día 8 de Noviembre del 2011. La materialización de la transmisión de dicha unidad productiva se ha producido el día 23 de Febrero mediante documento complementario al auto suscrito entre el adjudicatario y la Administración Concursal, sin subrogación de derechos ni obligaciones anteriores a la misma. Este proyecto se desarrollará en el marco de una nueva fábrica en Santa Coloma de Gramanet, aprovechando las instalaciones de la antigua fábrica de Cerveza de Damm. La importante inversión servirá para llevar a cabo la innovación de productos, procesos, nuevos sistemas de comercialización y nuevos métodos de organización. La inversión total computando todos los elementos asciende a 125 millones euros.

No existen otros hechos posteriores significativos a destacar.